
 
 

  

 

SAISON 2024/2025 

RAPPORT MORAL 

 

Mesdames, Messieurs, 

En préambule je tiens à remercier l’ensemble des clubs et acteurs du Volley, 

pour la confiance renouvelée envers mon équipe et moi-même à l’occasion des 

élections fédérales de fin 2024. 

Je suis très heureux de la participation des clubs lors de ce moment 

démocratique avec 70,6%, en augmentation de 3 points.  

Je suis très honoré de conduire notre sport sur un nouveau projet pour mon 

dernier mandat en tant que Président de la FFvolley. 

Nous venons de vivre une année en or !  

Quelle meilleure façon de terminer l’Olympiade 2021-2024 et de débuter celle 

de 2025-2028 !  

Regardez le chemin parcouru par le volley dans cette dernière décennie, nous 

pouvons et nous devons être fiers de notre sport et de notre fédération. 

Il y a 9 mois se sont déroulés les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris. 

Ce sera un souvenir impérissable dans nos mémoires ; pour la première fois de 

l’histoire du volley Français nous avons participé à ce grand évènement mondial 
planétaire avec toutes nos équipes, nos 2 équipes de France indoor masculine 

et féminine, nos 4 équipes de Beach Volley, 2 masculines et 2 féminines ainsi 

que nos deux équipes de volley assis masculine et féminine. 

 

Pour la quatrième saison consécutive notre Fédération est en progression sur 

beaucoup de secteurs. 

Pour la troisième année consécutive la Fédération Française de Volley passe le 

cap des 200 000 licenciés et se dirige une fois de plus vers un record absolu. 

Nous pouvons être optimistes sur notre objectif réajusté de 250 000. 

Pour la première fois de son histoire notre équipe de France féminine disputera 
dans quelques semaines le championnat du monde qui aura lieu en août 

prochain en Thaïlande. 



 
 

  

50 ans après la dernière participation pour laquelle notre équipe avait été invitée 

en 1974, aujourd’hui nos joueuses ont gagné leur place sportivement.  

Du côté du secteur masculin nous devons être très fiers et reconnaissants envers 

nos sportifs pour le grand chelem réalisé à l’été 2024 : 

- 3 titres de Champions d’Europe en jeunes 

- une nouvelle victoire de la Volleyball Nations League (la 4ème !) 

- Et la deuxième médaille d’or olympique consécutive  

inscrivent notre fédération dans l’histoire du Volley mondial.  

Comme traditionnellement, je vais vous mettre en avant certains points des 

différents secteurs au travers de ce rapport moral. 

 

1 – LE FONCTIONNEMENT DE NOTRE FEDERATION 

Le siège fédéral 

Depuis maintenant plus d’un an nos équipes prennent leurs marques dans le 
nouveau siège fédéral après 20 ans passés à Choisy-le-Roi. Notre ancien siège 

est sous promesse de vente et nous devons le céder définitivement d’ici le mois 

de septembre au plus tard et tourner cette page. 

Après une année entière à Créteil nous avons pu constater que la fédération est 
devenue plus responsable grâce à ce bâtiment plus moderne et bien mieux isolé. 

En 2023 le cout énergétique de Choisy-le-Roi était de 31,55 € annuel par mètre 

carré pour devenir à Créteil en 2024 19,07 € par mètre carré soit -40%. 

 

Le secteur sportif, un nouveau record avec croissance d’activités … 

Le secteur sportif est à nouveau en accroissement d’activité conformément à la 
demande de l’exécutif de ne pas refuser d’engagements d’équipes notamment 

en coupe de France jeunes.   

La commission a supervisé l’organisation de 3 403 matchs seniors en 

championnats et coupes et 6 133 matchs au lieu des 4 697 de la saison dernière, 

auxquels il faut rajouter les 328 matchs des différentes Volleyades Crédit Mutuel. 

Cette année un nouveau record d’engagement dans les coupes de France avec 

1 597 équipes participantes. 

 

Et bien sûr pour assurer le bon déroulement de ces rencontres, la Commission 
Fédérale d’Arbitrage a effectué le nombre de désignations équivalentes sur 

toutes ces compétitions. 

La Fédération poursuit ses efforts pour commencer à professionnaliser le monde 

de l’arbitrage et aujourd’hui notre fédération et l’Agence Nationale du Sport 
permettent à deux de nos arbitres internationaux, Madame Isabelle DUFOUR et 

Monsieur Sébastien JACOB de bénéficier d’un Contrat d’Insertion Professionnelle 

afin de pouvoir disposer de temps pour enrichir leur carrière internationale. 

Notre fédération va organiser en 2026 un stage de formation d’arbitres 
internationaux sous couvert de la CEV et proposer au minimum 2 candidats pour 



 
 

  

accéder à ce niveau et ainsi assurer la représentation de notre pays dans le haut 

niveau de l’arbitrage. 

 

Côté Ressources Humaines 

Au niveau des ressources humaines de la Fédération, 2024 est à effectif constant 

au niveau des équivalents temps plein avec toutefois une légère baisse de -1,5 

ETP. 

En 2024, notre Fédération comptait 80 personnes sous contrat de travail, en 
augmentation sensible par rapport à 2023 même si cela n’impacte pas le niveau 

des ETP. Le nombre de cadre technique mis à disposition par le ministère des 

Sports est en baisse.  

Pour rappel le montant de cette aide indirecte de l’Etat Français représente 

3 174 140 €. 

Afin de structurer la fédération des nouvelles embauches ont été réalisées depuis 

début 2025. 

 

 
 

2 - L’EVOLUTION DU NOMBRE DE LICENCIES  

Une croissance qui perdure 

Pour la troisième année consécutive, notre Fédération est en hausse au niveau 

du nombre de ses licenciés et au-delà des 200 000.  

Au 30 avril 2025, la FFvolley totalise 220 360 licenciés soit presque + 17 000 à 

date. Je suis à ce jour très confiant avec la mise en œuvre du projet outdoor « A 

chacun son volley » de dépasser les 240 000 vers la fin du mois d’aout. 
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Une augmentation du nombre de clubs  

Cette saison marque le retour d’un nombre supérieur à 1400 clubs, ce sont 1413 
clubs qui sont affiliés au 30 avril 2025 dont 1284 clubs dans l’hexagone et 129 

en outre-mer.  

 

 

Une nouvelle hausse des licences payantes  

Malgré les gros pourcentages d’augmentation depuis 2021-2022, cette saison 

en cours sera encore une nouvelle progression et plus importante que 2023-

2024. 

• 128 349 licenciés en 2021-2022 

• 148 532 licenciés en 2022-2023 soit +15,72% 

• 155 873 licenciés en 2023-2024 soit +4,9 % 

• 164 991 Licenciés au 30/04/2025 soit +5,8% à date 
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En mars 2025, nous avons, pour la 3ème fois consécutive, passé à nouveau le 
cap des 200 000 licenciés. Nous installons donc notre sport dans une nouvelle 

dimension et cette saison, même si ce n’est pas encore le cas au moment de 
l’écriture de ces lignes, nous battrons une nouvelle fois le record de notre belle 

Fédération. 

Je tiens à remercier pour ces bons résultats nos 1413 clubs, qui, avec l’ensemble 

de nos instances Ligues régionales et Comités Départementaux, représentant 
plus de 8 000 dirigeants, 9 000 éducateurs sportifs et 5 000 arbitres et 

marqueurs qui œuvrent en permanence sur les terrains et dans nos salles en 

donnant le meilleur d’eux-mêmes pour faire grandir notre sport. 

 

Le dispositif Pass’Sport 

Pour la 4ème année consécutive, notre service développement a déployé le 

dispositif d’Etat Pass’sport dans nos clubs.  

Ce véritable outil permet aux familles les plus modestes de bénéficier d’une aide 

financière pour la prise d’une licence dans un clubs affilié.  

2024 est un nouveau record d’utilisation de consommation des crédits du 

Pass’sport, ce qui démontre tout l’intérêt de ce dispositif. 

955 clubs de la FFvolley ont bénéficié d’aides financières pour 18 092 

bénéficiaires, soit un montant de 904 600 €. 

Pour 2025 une enveloppe de 75 millions d’€ est prévue dans la loi de finance, 

soit une baisse de 10 millions d’€ malgré tout 
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3 - LES RESULTATS SPORTIFS  

Je tiens à féliciter au nom du Volley Français les clubs qui ont représenté la 

France en participant dans les diverses Coupes d’Europe : 

- Saint Nazaire VB et Chaumont en masculin, Paris Levallois et les Neptunes 

de Nantes en féminin ont joué en Champions League Masculine jusqu’au 

4ème tour. 

- En CEV Cup masculine, Chaumont a évolué jusqu’en ¼ de finale et Tours 

VB a perdu en ½ Finale a l’issue d’un beau parcours.  

- En CEV Cup féminine, Vandoeuvre Nancy a participé aux Play off, Volley 
Mulhouse Alsace a terminé son parcours en 1/8ème de finale et Volero le 

Cannet en 1/16ème. 

- En CEV Volleyball Challenge Cup masculine, Tourcoing Lille Métropole a 

disputé les 1/8ème de final ; en féminin Terville Florange et Béziers ont 

participé au tournoi de préqualification WEVZA sans se qualifier.  

 

Bravo à nos différentes équipes de France seniors et jeunes qui ont performés 
cette saison, mon rapport ne reprendra que quelques résultats, vous pourrez 

retrouver l’ensemble dans le rapport de la Directrice Technique Nationale  
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Equipe de France masculine  

Ce fut un long été pour nos Bleus avec des tournois de Volley Nations League 

en Turquie, Canada et Philippines, pour terminer par un Final 8 en Pologne que 

notre pays remporte brillamment face au Japon. 

La France a maintenant remporté deux fois la Volleyball Nations League, après 

avoir deux fois remporté la Ligue Mondiale.  

La deuxième partie de l’été fut consacrée aux Jeux Olympiques de Paris, 
évènement mondial après un très beau parcours presque sans faute, notre 

équipe de France domine la demi-finale Olympique face à l’Italie Championne du 
Monde et écrase la Pologne numéro 1 mondial, arrachant la deuxième médaille 

d’Or Olympique à la maison devant un public survolté, écrivant un nouveau 
chapitre de l’Histoire du Volley en devenant le 3ème double champion Olympique 

consécutif, après l’Union Soviétique et les Etats Unis.  

Quelle fierté de voir notre petit et vieux pays concurrencer les puissances 

mondiales.  

 

Equipe de France féminine 

2024 restera comme une année historique pour notre équipe de France féminine. 

Pour la première fois de son histoire, la France participe à la Volleyball Nations 

League avec son équipe féminine après une brillante qualification en 2023 lors 

de la Challenger Cup organisé en France, à Laval. 

Lors de cette première édition, nos joueuses ont acquis de l’expérience au plus 
haut niveau mondial, et, élément très important, nos joueuses au terme de la 

compétition se maintiennent à ce niveau sportivement en battant la Bulgarie. 

La deuxième partie de l’été est consacré aux Jeux Olympiques de Paris, une 

grande première pour nos joueuses puisque la France en volley féminin n’a 

jamais participé à aucun Jeux. 

Lors de cette saison nous avons changé de sélectionneur pour notre équipe de 
France féminine, je tiens à remercier Emile ROUSSEAU pour l’ensemble du 

travail qu’il a réalisé avec le secteur féminin, partant de presque rien, la 56ème 
place mondiale pour amener la France dans la Volleyball Nations League et aux 

Jeux Olympiques. 

A la fin de la saison internationale 2023, notre pays était classé 15ème au 
classement mondial de la FIVB. Quand on sait d’où on vient on peut mesurer 

tout le chemin parcouru, Merci Emile pour ton investissement sans relâche. 

Une nouvelle période s’ouvre maintenant et je souhaite la bienvenue à César 

HERNANDEZ qui prend le relai à la tête de notre équipe de France féminine.   

 

 

 

 

 



 
 

  

Equipes de France jeunes indoor 

 

Les Equipes de France U18, U20 et U22 Masculines 

Cette année 2024 marque une saison exceptionnelle pour nos jeunes Bleuets. 
Les 3 équipes ont disputé les championnats d’Europe dans leur catégorie d’âge 

respective, et, les 3 collectifs sont champions d’Europe.  

Cette saison chez nos jeunes marquera sans aucun doute l’histoire du Volley 

français. Je tiens à féliciter les entraineurs des sélections, Marc FRANCASTEL 
pour les U22, Slimane BELMADI pour les U20 et Manuel LEPROVOST pour les 

U18 ainsi que leurs staffs. 

 

Equipes de France de Beach Volley  

2024 est une année historique car pour la première fois dans l’histoire de notre 
fédération, nous avons qualifié 2 paires Hommes et 2 paires femmes soit le 

maximum possible. Il était très important de montrer sur le terrain que nos 
équipes de France de Beach volley n’étaient pas qualifiés au Jeux Olympiques 

parce que la France les organise, mais bien parce que le Beach Volley Français 

avait le niveau pour être présent. 

Le manque d’expérience et d’habitude de jouer une telle compétition a surement 
joué contre nous, aucune de nos équipes de France ne s’est qualifiée pour les 

phases finales des JO. 

Les paires composées par Julien LYNEEL et Rémi BASSEREAU, ainsi que Youssef 

KROU et Arnaud GAUTHIER-RAT terminent toutes les deux à la 19ème place du 

tournoi masculin.  

La paire composée par Lézana PLACETTE et Alexia RICHARD se classe 17ème lors 

des JO, la paire Clémence VIEIRA et Aline CHAMEREAU se classe 19ème. 

 

Au niveau des Autres équipes :  

La Paire Arthur CANET / Téo ROTAR remporte la Médaille de bronze les du 

championnat d’Europe U22. 

 

Equipes de Snow Volley  

Lors des 2 tournois disputés cette année, notre équipe composée de Iskander 

EL GHOUTY, Daniel PETROV, Nicolas SALMON, Adrien PEDECHES a remporté la 

médaille d’argent lors du tournoi en Chine. 

Para Volley 

Le Volley sourd  

La France a participé cette année aux championnats du monde au Japon et s’est 
classée 5ème. Notre équipe s’est qualifiée pour les Deaflympics qui se dérouleront 

en novembre 2025.  

La France conserve sa 4ème place au ranking mondial en masculin et 12ème en 

féminin. 

 



 
 

  

Le Volley assis 

Cette année 2024 est importante pour nos deux équipes de France de Volley 

Assis puisqu’elles ont pu participer aux Jeux Paralympiques de Paris. 

Notre équipe masculine entrainée par Dominique DUVIVIER s’est classée 8ème 

des JO sur un tournoi à 8 équipes. 

Notre équipe a toutefois performé sur la Bronze Nations League avec une 

médaille d’Or et une montée au niveau supérieur pour 2025. 

Lors du championnat d’Europe B notre équipe se classe 3ème et accède donc au 

niveau supérieur, le championnat d’Europe A. 

Du côté de l’équipe de France féminine, entrainée par Yohan ESCALA, elle a 
terminé à la 8ème place des Jeux Paralympiques. Lors de la Silver Nations League 

notre équipe s’est classée à la 2ème place.  

 

4 - LA VISIBILITE DU VOLLEY 

Cette saison grâce à l’intervention de la CEV nous avons pu faire diffuser sur 
Sport en France et sur des chaines locales les matchs de la CEV Champions 

League masculine et féminine. Il est important de pouvoir montrer des matchs 
de ce niveau à notre public Français. Un travail est mené par la CEV pour trouver 

un diffuseur pérenne pour cette prestigieuse compétition. 

 

Cette saison nous avons structuré notre service communication et cela a permis 
de noter des progrès sensibles sur le nombre de « followers » sur nos différents 

réseaux sociaux. 

La FFvolley rassemble aujourd’hui presque 83 000 abonnés sur Instagram et 

plus de 135 000 sur Facebook 

En début d’année comme de nombreuses fédérations nous avons choisis de 

quitter le réseau X (ex Twitter). 

 

 



 
 

  

 

 

5 – UN POINT SUR L’INTERNATIONAL  

Dans le cadre du développement de la Francophonie, nous avons cette année 
signé pendant les jeux olympiques une convention de coopération avec le 

Québec. 
Nous avons également reconduit les conventions avec la confédération Africaine 

de Volley-ball ainsi que le Maroc et la Tunisie en accueillant les Présidents et 
Présidente à France Volley, beaucoup d’actions sont en cours notamment dans 

le cadre du projet HAVOBA. Nous devrions débuter bientôt la phase 2 avec de 
nouveaux pays. 
  

Des élections à la CEV puis à la FIVB 

A la fin du mois d’août 2024 en Italie, la CEV a élu un nouveau Président et un 
nouveau « Board ». Je tiens à féliciter ici le Président Roko SIKIRIC pour sa 

brillante élection que la France a soutenu. Je tiens à le remercier pour la 
confiance témoignée en notre pays en me proposant comme 2ème Vice-Président 

dans l’exécutif, ainsi qu’à l’ensemble des personnes participant aux différentes 
commissions. 

Monsieur Laurent MOREUIL pour la Présidence de la chambre légale européenne  
Monsieur Sébastien FLORENT pour la Commission Européenne du Volley-ball 

Madame Delphine VIALA pour la Commission Européenne du Beach volley 
Monsieur Fabrice COLLADOS pour la Commission Européenne d’arbitrage  

Monsieur Antoine DURAND notre Directeur pour la commission Européenne 
juridique. 

 
Au mois de novembre au Portugal, c’était au tour de la FIVB d’élire le nouveau 

Président Fabio AZEVEDO que je félicite également. 

Je le remercie également pour la confiance placée envers des membres Français 
avec tout d’abord notre trésorière Annie PEYTAVIN élue membre du Board et 

Présidente de la Commission Médicale. 
Caroline THOMAS notre Directrice de la Communication et du Marketing est 

membre de la Commission Communication 
Je suis mois même membre du conseil du Volley-ball et de celui de la Volleyball 

Nations League. 
 



 
 

  

La participation de la France au Projet « FIVB VOLLEYBALL 

EMPOWERMENT » 

Lors de la dernière Olympiade, la FIVB nous a accompagné au travers de 
plusieurs projets dans le cadre du PROJECT VOLLEYBALL EMPOWERMENT, 

notamment dans le Beach volley et dans le Volley féminin. 
Pour cette nouvelle période qui s’ouvre nous avons signé plusieurs contrats dans 

le projet « coachs supports »  
 

2 contrats pour l’équipe de France féminine pour 42 000 USD et 36 000 CHF. 
3 contrats pour les équipes de France de Beach Volley pour 126 000 USD. 

1 contrat pour le territoire de la Guyane pour 42 000 USD. 
1 contrat pour le territoire de Guadeloupe pour 42 000 USD 

 
 

6 - LES FINANCES DE NOTRE FEDERATION 

 
Le résultat financier de notre Fédération est excédentaire de 787 594 € sur son 
exercice 2024.  Vous en retrouverez les détails sur la plaquette comptable et 

dans le rapport financier.  

Le montant des produits de la Fédération est un nouveau record cette année 

avec 16 441 148 €, cela confirme le passage dans une autre dimension de notre 
fédération et nous devons poursuivre sa structuration pour être encore plus 

solide face aux défis de demain. 

La Fédération poursuit son augmentation de ses recettes liées au marketing qui 

progresse encore de 45 618 € portant à 1 898 961 K€ nos recettes, soit 11,5 % 

de notre budget. 

Le résultat excédentaire porte nos fonds propres associatifs à 3 813 056 € ce 
qui conforte notre situation financière avec des réserves correspondant à 23% 

de notre budget annuel. 

Je tiens à remercier ici notre ancien trésorier Christian ALBE, aujourd’hui vice-

président, qui a géré nos finances pendant 20 ans avec 4 présidents, et avec qui 

nous avons traversé le pire comme le meilleur. Il a toujours donné son maximum 
pour notre institution et notre sport. Merci à Annie PEYTAVIN nouvelle trésorière 

de reprendre cette mission importante.  

 

7 - LES TERRITOIRES D’OUTRE-MER 

Cette saison marque un record de licenciés dans nos territoires ultra marins, 

avec presque 8 000 licences payantes. Les territoires en forte progression sont 

la Réunion, la Guadeloupe, la Martinique et Mayotte.   

Cette saison la fédération a soutenu financièrement deux compétitions en outre-
mer, issue de la nouvelle politique qui consiste à organiser des compétitions 

locales pour éviter les longs et couteux déplacements. 

 



 
 

  

« Beach Volleyades Caraïbes » 

Il y a quelques semaines s’est déroulée la première édition des Beach Volleyades 

Caraïbes pour les jeunes joueurs et joueuses. Lors de cette 1ere édition ont 
participé 4 équipes de Martinique, 4 de Guadeloupe, 2 de Trinidad et Tobago et 

2 de la République Dominicaine. Les Iles vierges devaient participer mais ont dû 
décliner au dernier moment. 

 

« L’open International de l’Océan Indien » 

La ligue de la Réunion a organisé du 13 au 17 mai le premier open international 

de Beach Volley dans l’Océan Indien. 

Cette compétition particulièrement soutenue par la Présidente de la 
Confédération Africaine de Volley-Ball, Madame Bouchra HAJIJ et par le 

Président de la Zone 7 africaine Monsieur Kevin ABDOUNOUROU permet à la 

France de rayonner dans l’océan Indien. 

La Fédération est prête à soutenir tous les projets pour notre jeunesse ultra 

marine et permettre à nos territoires de rayonner dans leurs zones. 

 

 

8 – DISPOSITIF « PROJETS SPORTIFS FEDERAUX (PSF) » 

 
Comme les années précédentes la commission « PSF », sous la Présidence d’Éric 
SAGOT et de notre équipe de salariés du secteur Développement, assure la 

gestion de l’enveloppe de crédits de paiement de l’ANS.  

L’enveloppe 2025 est de 1 256 000 € en baisse par rapport à 2024 de 18 

% environ. 
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9 - LES PROJETS EN COURS… ET LES PROCHAINS ! 

 

Plan « Horizon 2028 » 

Pour cette quatrième année du plan « Horizon 2028 », l’objectif réajusté des 

250 000 Licencies est presque atteint et on peut penser que notre sport a 
maintenant durablement passé le cap des 200 000 licenciés, je suis persuadé 

qu’avant la fin de cette nouvelle olympiade nous réajusterons à nouveau 

l’objectif vers les 300 000. 

 

Plan 50 emplois  

Le plan initial comprenait la création et l’aide aux financements de 50 emplois. 

Nous avons recruté avec les Ligues et Comités Départementaux 30 postes 

représentant 28,5 Equivalents Temps Pleins. 

La fédération a d’ores et déjà aidés ses instances à hauteur de 595 000 €. 

D’ici 2029 la fédération va encore verser 2 036 000 € d’aides financières à ses 

instances pour pérenniser ces emplois. Le montant total des fonds investis dans 

ce projet est de 2 631 000 €. 

 

 

 

Plan 250 lieux de pratique  

 
A ce jour notre projet est en bonne voie et nous pouvons être confiants d’ici 
2028 d’atteindre l’objectif de 250 nouveaux lieux de pratique inscrits dans le 

plan « 5000 terrains de sports » voulu par le Président de la République.  

Après trois années de travail ce sont 132 projets de lieu de pratique de Volley 

(Beach, Street, green) qui ont vu le jour dans notre pays. 

Ces 132 projets ont mobilisé 15 583 294 € de financements dont 5 655 800 € 

provenant de l’Agence Nationale du Sport.  
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Pour 2025, il y a déjà environ une dizaine de projets et à minima les 8 terrains 

de Beach dont le dossier est porté par la Fédération en cours de mise en œuvre. 

    

 

 

Le renforcement de notre autonomie financière  

 
La situation économique de notre pays n’est pas du tout bonne avec 3 200 
Milliards d’euros de dettes, le gouvernement est contraint de prendre des 

mesures avec 20 milliards d’€ de baisse du budget en 2025 et 60 milliards d’€ 
prévus en 2026. Ces mesures vont inévitablement impacter négativement notre 

écosystème du sport et du Volley. 

Depuis le début de la dernière Olympiade nous travaillons pour renforcer 
l’autonomie financière de la fédération. Actuellement notre fédération est 

dépendante à 15% de l’argent public, de notre Ministère de tutelle et de l’Agence 
Nationale du Sport. Nous devons travailler pour baisser ce montant et assurer 

notre autonomie et donc notre indépendance. 

Nous devons aussi travailler ensemble pour réaliser cette transformation du 

modèle pour nos ligues et comités départementaux pour protéger leur avenir. 

Nous devons j’en suis certain poursuivre la maitrise de nos dépenses pour 

maitriser notre budget.  

Nous devons poursuivre le développement du nombre de nos licenciés car c’est 

notre première source de recettes, les projets pour investir l’outdoor que ce soit 
que le sable, l’herbe et la neige sont primordiaux et nous allons investir dans les 

projets.   

Nous devons développer des ressources privées nouvelles et c’est peut-être le 

plus grand défi car en période économique compliquée, la conjoncture n’est pas 

à l’investissement ou au mécénat. 

Nous allons poursuivre l’investissement sur le digital car il représente 

indéniablement l’avenir aussi. 
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Progression de nos recettes marketing  

Nouveau record cette année avec 1 898 9610 € de recettes liées au marketing 
et sponsoring. Nous pouvons être fiers du travail accomplit et d’avoir transformé 

notre sport. Pour 2025 la projection avec les contrats déjà signés est de 

2 500 000 €. Un record pour notre sport. 

 

 

 

 

Mise en développement de nouveaux outils digitaux  

En ce début d’olympiade la FFvolley a lancé la mise en chantier de plusieurs 

outils digitaux pour un montant investit de 304 320 €. 

Une nouvelle feuille de match électronique, fonctionnant avec les mises à jour 
des différentes versions d’Android et d’IOS et disponible depuis le « Play Store » 

est en finalisation elle sera disponible pour les clubs dès le 1er Juillet 2025. 

Une toute nouvelle version professionnelle de « My FFvolley » qui permettra à 

chaque licencié de saisir lui-même ses données et de les mettre à jour. My 
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FFvolley a vocation à être le point d’entrée de l’univers digital de la FFvolley et 

de faire en sorte que chacun de nos licenciés soit un privilégié. 

Un contrat avec Volleyball World TV pour offrir à l’ensemble de nos licenciés un 

abonnement gratuit pendant 12 mois à VBTV a été signé. Sur cette application 
disponible sur Internet et sur smartphone, il sera possible pour chaque licencié 

de suivre l’intégralité des compétitions mondiales en Indoor et en Beach. Dès la 
seconde année les licenciés qui voudront poursuivre leur abonnement 

bénéficieront d’une remise permanente de 20%   

Pour la saison prochaine 2025-2026, la nouvelle application AVS « Accès Volley 

System » pour les compétitions et tournois Outdoor sera pleinement 

opérationnelle. 

 

 

 

L’organisation de deux étapes de Volleyball Nations League en 2026 et 

2027  

Avec une équipe de France double championne Olympique, nous ne pouvions 

imaginer ne pas pouvoir offrir au public Français des compétitions officielles. 

Pour donner suite à un travail entre notre service évènementiel et nos très 
bonnes relations avec la FIVB, nous avons finalisé un contrat qui nous accorde 

l’organisation en France de deux étapes de la Volleyball Nations League en 2026 

et 2027. 

Ces deux évènements importants sont mis en chantier dès maintenant et 

nécessitent 4 000 000 € de budget environ. Nous allons déployer le plus tôt 
possible notre billetterie avec là encore une priorité pour nos licenciés et nos 

encadrants.  

 

L’organisation de l’Assemblée Générale de la CEV  

En novembre 2025, la France accueillera les 56 pays de la CEV à Paris, une 
année après les Jeux Olympiques pour l’Assemblée Générale annuelle. Ce sera 

la première Assemblée Générale pour le nouveau Président Roko SIKIRIC.  

Nous ferons en sorte de continuer à monter une belle image de la France à toute 

l’Europe du volley. 

 
 
 

10 - CONCLUSION 

 
Comme chaque année où je me livre à cet exercice, ce rapport met en évidence 

qu’une partie de l’activité de la FFvolley. Vous retrouverez dans les rapports des 

commissions et de la DTN l’intégralité des activités.  

Cette nouvelle olympiade qui commence doit être celle de nouveaux succès et 

celle de l’installation définitive du volley dans les disciplines majeures en France. 



 
 

  

Comme à mon habitude je vais conclure ce rapport en remerciant quelques 

personnes et institutions qui permettent à notre institution de fonctionner et de 

rayonner. 

Merci au ministère des Sports et des Jeux Olympiques et ses trois Ministres qui 
se sont succédé cette année : Amélie OUDEA-CASTERA qui a tout au long de son 

mandat été une fidèle supportrice du volley et nous a permis de porter de grands 

projets. Gil AVEROUS puis Marie BARSAQ fidèle supportrice du Volley.  

Merci à L’Agence Nationale du Sport, ses Présidents, le préfet Michel CADOT puis 
maintenant Madame Marie-Amélie LE FUR et son Directeur Général Frédéric 

SANAUR avec ses services pour leur accompagnement régulier. 

Les élus du Bureau Exécutif, du Conseil d’Administration et du Conseil de 

Surveillance mobilisés au quotidien avec : 

- Les 120 bénévoles qui composent les différentes commissions de la 

FFvolley permettant son bon fonctionnement ; 

- L’ensemble des salariés de la FFvolley qui se mobilisent au quotidien et 

œuvrent avec professionnalisme au service du projet fédéral ; 

- Notre DTN Axelle GUIGUET et l’ensemble des cadres de la Direction 

Technique Nationale présents autour des terrains ; 

- Les élus et les salariés de la Ligue Nationale de Volley. Nous travaillons au 

quotidien avec comme point commun une ambition forte pour le Volley.  

 

Je tiens à remercier nos partenaires pour leur fidélité et leur confiance 

maintenant depuis des années pour certains. Je souhaite la bienvenue aux 
nouveaux qui nous rejoignent cette année et s’engagent dans l’aventure 

fédérale.   

 

Et, comme d’habitude et bien légitimement, mes derniers remerciements iront 

aux milliers de bénévoles de nos clubs et de nos instances fédérales, qu’ils soient 
dirigeants, arbitres, éducateurs ou simples volontaires, ils contribuent tous à la 

vie de notre grande famille du Volley, sans eux notre sport ne pourrait tout 
simplement pas exister, et, je veux, en votre nom à toutes et à tous leur dire 

un grand merci et leur témoigner toute notre considération et celle du Volley 

français.  

 

Merci pour votre confiance depuis 10 ans, encore une fois, merci à toutes et à 

tous pour votre engagement pour le Volley et ses licencié(e)s. 

Vive le Volley, notre sport, notre passion. 

 

Eric TANGUY 

Président de la FFvolley 


